

### **Veränderung bei den Grünen Kreuzstetten**

Wir haben bisher aus Respekt vor der großartigen Arbeit, die Frau Kiesenhofer für die Gemeinde geleistet hat über die Gründe für ihre Abberufung geschwiegen. Auf Frau Kiesenhofers eigenen Wunsch hin, legen wir diese nun auch nach außen offen dar. In der internen Zusammenarbeit mit Frau Kiesenhofer ergaben sich seit längerem schwerwiegende Interessenkonflikte, vor allem im Arbeitsstil und in der Kommunikation nach innen und außen, sowie inhaltlicher Art.

Wir werden als Grüne weiterhin konstruktiv, kooperativ und kritisch an den Projekten der Gemeinde mitwirken.

Für die Grünen Kreuzstetten

**Judith Rührer** (Sprecherin der Grünen Kreuzstetten)

Mehrfache Versuche der Mitglieder der Ortsgruppe, die immer stärker werdenden Differenzen zu klären und Wege für ein weiteres, konstruktives Miteinander zu finden, führten nicht zum Ziel.

Arbeitsweisen, Arbeitsintensität und Ansichten, die nicht Frau Kiesenhofers eigenen entsprachen, fanden bei ihr keine Akzeptanz. Eine Zusammenarbeit war für uns in dieser Form nicht mehr möglich.

Daher erfolgte die Abberufung von Frau Kiesenhofer als geschäftsführende Gemeinderätin der Grünen im Gemeindevorstand.

**Hannes Gepp** (gfGR der Grünen Kreuzstetten)